

Conaf mantiene el cierre preventivo de Parques Nacionales locales

El director regional de la Corporación, Rodrigo Jara, en la región detalló la situación de los parques Laguna del Laja en Antuco y Nonguén en Concepción.

De forma indefinida se mantendrá el cierre de los parques nacionales Laguna del Laja en Antuco y Nonguén en Concepción, ambos sectores afectados por el temporal con intensas lluvias y vientos que dejó diversos daños en la Región del Biobío.

Así lo indicó el director regional de Conaf, Rodrigo Jara, detallando que desde el 5 de junio los parques se encuentran con un cierre preventivo para evitar cualquier tipo de accidente tanto a las

personas que visiten estos lugares, como a los guardaparques que trabajaban en el lugar, particularmente durante el sistema frontal.

En el caso del Parque Nonguén, Jara detalló que la principal afectación se registró en los senderos "donde una gran cantidad de árboles de grandes dimensiones cayeron generando interrupciones, así como el quiebre en algunos casos de puentes y pérdida de camino producto de pequeños des-

lizamientos que hubo al interior de la unidad".

Mientras el parque se mantiene cerrado, Essbio junto a los guardaparques han trabajado en el despeje de estos senderos.

Sobre el Parque Laguna del Laja, Jara explicó que con las lluvias intensas de la semana pasada se desbordó el estero Pangue, afectando el camino público que atraviesa el parque, por lo tanto maquinaria y equipos de vialidad han estado trabajando en la zona

con el fin de habilitar una huella transitable.

"Recordamos que Vialidad está realizando trabajos mayores en este sector para solucionar definitivamente los permanentes cortes que han existido cada invierno en la zona. En este escenario de manera preventiva y considerando que durante este fin de semana tendremos intensas nevazones en la cordillera, el parque se mantendrá cerrado", finalizó el director.



En el Parque Nacional Nonguén se realizaron trabajos de despeje.